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広報特別委員会 

 
と き 令和４年９月９日（金） 

ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 協議事項 

① 第67号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：10月20日（木）＊校了・印刷 

配 布：10月27日（木）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）： 

 

 

 

 

 

 

 

ページ 掲載内容 

表 紙 表紙写真 

２－３ 決算内容、定例会内容等  

４－５ 決算特別委員会内容 

６－７ 審議結果一覧等 

８－９ 常任委員会 Q＆A  

10－17 一般質問(１４名) プレゼントクイズ、市民の声 

18 12 月定例会の予定、編集後記 
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出席議員（７名）  

  

   ２番 真 家   功 君       ３番 戸 田 見 良 君（副委員長）  

４番 香 取 憲 一 君       ６番 島 田 清一郎  君        

７番 鈴 木 俊 一 君       ９番 植 木  弘 子  君（委員長） 

 １９番 荒 川 一 秀 君（議長）   

  

欠席議員（１名） 

５番 長 津 智 之 君           

 

 

議会事務局職員出席者 

   次長  林 美佐 

書記  高橋 貴 
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午後3時20分 開会 

 

〇副委員長（戸田見良君） 本会議終了後お疲れのところになりますが広報特別委員会、今日 

は挨拶を割愛させて協議事項に移りたいと思います。植木委員長宜しくお願いします。 

〇委員長（植木弘子君） 本会議終了後、お疲れのところご参集いただきましてありがとうご 

ざいます。それでは議会広報第67号の発行について協議させていただきたいと思います。ま 

ず初めに、日程の確認です。校了が10月20日の木曜日、配布が区長便を通して10月27日木曜

日を予定しております。早速ですが、内容に入らせていただきます。事務局とこのような形

でっていうのを作りましたので、そちらを説明させていただきます。 

まず１ページが表紙、２ページ３ページが決算内容及び定例会の内容についての掲載を予

定しております。こちらに編集中とありますが、前年度の決算認定はすごく見やすかったで

すので同じように編集してもらおうと思っております。３ページの方で、定例会内容等の記

事を掲載する予定でおります。 

続きまして、４ページ、５ページ決算特別委員会ということで、こちらもやはり昨年度と

同様、簡潔にわかりやすく作ってもらっております。このページで取り上げる事業につきま

しては、５点ほどあげさせていただいておりますが、載せた方がいい事業がありましたら、

次回の員会でご意見いただきたいと思います。 

６ページ７ぺージでは、審議結果一覧等、８ページ９ページが常任委員会を掲載させてい

ただきます。総務常任委員会で現場視察に行っておりますので、視察写真を入れさせていた

だきたいと考えております。 

10ページから17ページでは、一般質問、プレゼントクイズと市民の声を掲載予定です。裏

表紙の方になりますが、上部の３分の１が余白になっており、毎回載せております次回の定

例会予定と編集後記も掲載します。 

その他に掲載して欲しい内容がありましたらば、ここから２ページまでは増やすことは可

能ですので次回の委員会の時に、ご意見としていたきたいと思います。私個人の意見として

は、ＴＸの署名が提出されておりますので、写真を加えての報告や、今回も大学生が傍聴さ

れておりますので、インターンということで傍聴された大学生さんを紹介出来ればと思って

おります。 

以上が掲載する全体の流れとなりますが、ここからは表紙について協議をしたいと思いま

す。前回の表紙を見ていただくと令和２年に、玉里小学校最後の運動会。３年度にタブレッ
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トを使って授業している子供さんを表紙に使わせていただいきましたが、今回の表紙でこれ

を載せたほうがいいじゃないかっていうのがあれば。撮影の関係もあるので、本日中にある

程度決めてほしいです。運動会はこれからのところまだもありますよね。幼稚園はどうなん

だろう。幼稚園小学校の運動会が残っていれば候補にしたいですね。前回と同じように１つ

に絞らなくて、いくつかの写真を組み合わせることも出来ます。では、表紙の候補を考えて

いただく時間を取りたいと思います。一旦暫時休憩に入らせていただきす。 

 

                 午後３時30分 休憩 

                 午後３時40分 開始 

 

〇委員長（植木弘子君） 休憩前に続き協議を行いたいと思います。表紙につきましては、 

今まで小中学生を取り入れてきたことが多かった。角度を変えて、幼稚園の方の運動会が日

程的に間に合えば候補にしてみてもいいと思いますが、その他にご意見はございますか。香

取委員。 

〇４番（香取憲一君） 運動会の方とは外れますが、茨城空港の搭乗率が戻ってきていますが、 

その中でも便数は少ないですがピカチュウジェットが結構人気なので、議会だよりを通して、 

茨城空港が賑やかになってきたことををお知らせするのもよいのではと思いました。 

〇委員長（植木弘子君） ありがとうございます。今のご意見について、いかがでしょうか。 

１つに絞らないでよいので、幼稚園の運動会とピカチュウジェットの２種類の写真を用意す

るということでよろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

〇委員長（植木弘子君） それでは、そのように進めさせていただきます。最後にプレゼント

クイズの抽選を行わせていただきたいと思います。 

〔抽選中〕 

〇委員長（植木弘子君） では引いた番号を発表してください。 

〇４番（香取憲一君） ４番 17番。  

〇６番（島田清一郎君） １番 15番。 

〇副委員長（戸田見良君） 16番 12番。 

〇７番（鈴木俊一君） ３番 18番。 

〇２番（真家功君） ６番 22番。 
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〇委員長（植木弘子君） ４番、17番、１番、15番、16番、12番、３番、18番、６番、22番以

上の10名の方を当選とさせていただきます。あと編集後記については、欠席の長津委員にお

願いしたいと思います。 

最後になりますが、市民の声を選んでいただきたいと思いますので、委員の皆さん１つず

つ選んでいただいて選んでいただきたいと思います。時間とりますのでご一読ください。 

〔選考中〕 

〇委員長（植木弘子君） では、読み終わったと思いますので、決まった方から発表してくだ 

さい。 

〇４番（香取憲一君） 14番  

〇副委員長（戸田見良君） 18番 

〇６番（島田清一郎君） 15番 

〇２番（真家功君） ４番  

〇７番（鈴木俊一君） 11番 

〇委員長（植木弘子君） ありがとうございました。４番、11番、14番、15番、18番の掲載を

お願いします。事務局で他に何かありますか。 

〇事務局（高橋貴君） 特にございません。 

〇委員長（植木弘子君） それでは、以上で本日の協議は終わりにしたいと思います。次回の

委員会日程の予定は、３日から６日が示されておりますが、３日が私都合悪くて、５日から

副委員長が湖北水道で視察があるということなので、４日の日に行わせていただきたいと思

います。次回10月４日火曜日、10時から委員会室において２回目広報委員会を開かせていた

だきたいと思います。では、以上になります。 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

〇副委員長（戸田見良君） 以上で広報特別委員会を終了いたします。ありがとうございま

した。 

午後3時50分 散会 


